

PANDUAN PENERIMAAN MAHASISWA BARU

UKAW

Building Competence and Character



UNIVERSITAS KRISTEN ARTHA WACANA

Building Competence and Character

SAMBUTAN REKTOR

Salam Sejahtera.....!

UKAW merupakan perguruan tinggi Propinsi NTT, yang didirikan oleh Gereja Masehi Injili di Timor (GMIT) dan Gereja Kristen Sumba (GKS), dalam tahun ajaran 2020/2021 kembali menyelenggarakan proses penerimaan mahasiswa baru guna keberlanjutan akademik dengan kondisi yang lain karena Pandemi-Covid 19. Pujii dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, karena hanya berkat dan karuniaNya kita masih hidup hingga saat ini. Hal ini tetap disyukuri sebagai anugerah Tuhan dalam proses pematangan pengelolaan sebuah perguruan tinggi swasta dalam situasi yang serbah terbatas akses karena pandemi. Hal lain yang ikut menghiasi tantangan ini adalah optimalisasi pemanfaatan teknologi daring dalam proses pendaftaran dan seleksi.

Sebagai perguruan tinggi yang telah dikenal luas oleh masyarakat, kami terus menata pengelolaannya agar terus memberikan layanan yang makin baik. Hasil yang telah nyata dan kepercayaan masyarakat yang terus diperoleh membuat masyarakat terus memilih UKAW untuk melanjutkan studi, anak-anak, menata masa depan meraih cita-cita dan Harapan. Untuk itu sebagai Rektor dengan sukacita mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kepercayaan Calon Mahasiswa Baru, Orang Tua dan Keluarga karena telah memilih UKAW.

Teruslah mengikuti semua proses dengan benar dan tepat dalam penerimaan ini, hingga ditetapkan sebagai mahasiswa UKAW dan mengikuti kuliah dengan baik. Kemauan harus terus diasah, kemampuan harus diketahui dan beranilah mengambil keputusan di bawah terang Roh Tuhan adalah kunci untuk meraih sukses yang diimpikan. Semangat harus dimiliki karena itu kembangkanlah konsep AKU (**ambisi**, jangan lupa lihat **kenyataan** mu untuk mensiasati keadaan dan lakukanlah **usaha** yang maksimal) pasti tercapai cita-cita mu.

Kepada semua panitia yang telah bekerja dengan baik, doa saya Tuhan memberkati semua jerilelah mu. Tuhan memberkati kita semua.

Kupang, April 2020

Ttd

Dr. Ir. Ayub Urbanus I. Meko, MSi

NIDN 0821046601

GEDUNG PERSPUSTAKAAN UTAMA UKAW :



KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kami naikkan kepada Tuhan yang Maha Kuasa karena atas perkenananNya Panitia Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2020/2021 dapat menerbitkan Buku Panduan untuk digunakan oleh Calon Mahasiswa, yang memilih Universitas Kristen Artha Wacana (UKAW) sebagai Tempat untuk belajar. Buku Panduan ini diterbitkan secara *on line* dan dapat diunduh/akses secara gratis melalui website: <http://www.ukaw.eakademik.id>.

Buku Panduan ini terdiri dari 6 Bab. Pada 2 bab pertama, yakni **Bab I** dan **Bab II**, tentang informasi singkat mengenai Universitas Kristen Artha Wacana (UKAW), Fakultas, dan Program Studi di lingkungan UKAW; selanjutnya **Bab III** tentang Persyaratan dan Penerimaan. Dalam Bab ini, Calon mahasiswa diberikan informasi tentang Syarat Umum, Syarat Khusus, dan Persyaratan Administrasi yang harus dipenuhi oleh calon mahasiswa. **Bab IV** berisi informasi tentang Proses Pendaftaran dan Seleksi. Dalam bab ini, calon Mahasiswa diberi informasi tentang Waktu, Tempat, Biaya dan Mekanisme Pendaftaran. Dalam Bab ini juga, menyampaikan tentang Sistem Seleksi dan Pengumuman hasil seleksi. **Bab V** mengenai Registrasi. Dalam Bab ini, calon mahasiswa mendapatkan informasi mengenai Waktu dan Tempat Registrasi, Biaya Pendidikan, dan Cara Pembayaran; Pembatalan sebagai Calon Mahasiswa dan Menjadi Mahasiswa, juga diatur dalam buku panduan ini. **Bab VI** berisi tentang penerimaan calon mahasiswa Transfer/ Pindahan. Dalam bab ini, ada 2 syarat yang harus dipenuhi oleh calon Mahasiswa Transfer yaitu Persyaratan Akademik dan Persyaratan Administrasi.

Demikian Buku Panduan ini dibuat, semoga dapat bermanfaat bagi Calon Mahasiswa, Orang Tua, dan Keluarga. Kami sadar bahwa Buku Panduan ini masih jauh dari sempurna, karena itu *Tunjukkanlah Sejengkal dari kekurangan kami, maka serentak itu pula akan menambah sehasta dalam kesempurnaan!*

Kupang, April 2020
Ketua Panitia/ Ka. BAAKPSI

Seprianus. A. Nenotek, S.Pd., M.Pd
NIDN: 0811097501

KATA PENGANTAR

DAFTAR ISI

I. SEKILAS INFORMASI UKAW	6
II. FAKULTAS DAN PROGRAM STUDI	9
III. PERSYARATAN PENERIMAAN	11
IV. PENDAFTARAN DAN SELEKSI	13
V. REGISTRASI	15
VI. PENERIMAAN CALON MAHASISWA TRANSFER/PINDAH	18

I. SEKILAS UKAW

Setelah mendapat ijin operasional, panitia mulai menerima mahasiswa dan pada tanggal 4 September tahun 1985 dilakukan ibadah pembukaan kuliah perdana, sehingga tanggal tersebut selalu diperingati sebagai tanggal lahirnya Universitas ini dengan nama

“UNIVERSITAS KRISTEN ARTHA WACANA” (UKAW). Kata Artha artinya harta dan Wacana artinya firman Allah. Dengan demikian kata Artha Wacana artinya Firman Allah merupakan sumber dan jaminan dari kelayakan dan nilai dari ilmu pengetahuan dan pengamalannya dalam pengabdian. Sampai dengan bulan April 2019 Jumlah tenaga Dosen tetap 155 orang. Jumlah dosen bergelar S2 : 130 orang dan S3 : 25 orang pada berbagai disiplin ilmu dan yang sementara studi lanjut S3 sebanyak 23 orang. Jumlah mahasiswa aktif mencapai 7442 orang yang tersebar

pada 6 Fakultas, sedangkan jumlah alumni sampai periode wisuda Maret 2020 adalah 19.825 orang. Pengembangan universitas UKAW, terus dilakukan dari segi kualitas layanan akademik, perbaikan sarana dan pengembangan jejaring. Univeristas Kristen Artha Wacana (UKAW) memiliki lahan kampus sendiri dengan luas 12 Ha yang terletak di Jalan Adisucipto Oesapa. Dan jalan Timor Rajya Tanah Merah Kecamatan Kupang Tengah seluas 14 Ha. Dalam hal ketersediaan jaringan, UKAW juga memiliki *hotspot area* sendiri yang dapat menjamin akses internet bebas dan gratis untuk seluruh civitas akademik serta masyarakat sekitar kampus UKAW. Gedung kuliah mahasiswa terbagi dalam 17 unit dengan total ruang kuliah mahasiswa mencapai 64 ruang.



Sukses untuk Universitas Kristen Artha Wacana Sebagai Pencetak sarjana berkualitas.

Fakultas Teknologi Pertanian hadir untuk menjawab tantangan pembangunan pertanian di Nusa Tenggara Timur. Dengan basis Ilmu di bidang Teknologi Hasil Pertanian, telah membuat saya mampu bekerja dengan baik di bidang Pengolahan Hasil untuk peningkatan nilai tambah dan daya saing hasil pertanian.

Lucky F. Koli, STP, MSi
(KABID PPHP DISTANBUN NTT)

LEMBAGA & UNIT PENDUKUNG

Demi memenuhi tuntutan pelayanan akademik dan kemahasiswaan yang lebih baik, UKAW terus mengembangkan kelembagaan dengan membentuk lembaga dan unit penunjang yang berfungsi menunjang kegiatan kurikuler dan ekstra kurikuler mahasiswa, dosen serta karyawan lainnya di lingkungan UKAW, dan sebagai

unit pelayanan kepada masyarakat luas yang membutuhkan. Lembaga dan Unit penunjang dimaksud antara lain:

1. Lembaga Penelitian (Lemlit)

Lembaga Penelitian merupakan unsur pelaksana akademik di UKAW yang menyelenggarakan kegiatan penelitian sesuai standar nasional penelitian. Lembaga Penelitian mengkoordinasi, memantau, menyelenggarakan serta menilai pelaksanaan kegiatan penelitian yang dilaksanakan oleh Pusat Penelitian dan Fakultas.

2. Lembaga Pengabdian kepada Masyarakat (LPM).

Lembaga Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM), adalah unsur pelaksana akademik di UKAW yang menyelenggarakan kegiatan PKM sesuai standar nasional PKM. Lembaga ini mengkoordinasi, memantau, menyelenggarakan serta menilai pelaksanaan kegiatan PKM yang dilaksanakan oleh pusat Lembaga Pengabdian Kepada Masyarakat dan Fakultas.

3. Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi

Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi adalah unsur pelaksana akademik di UKAW yang bertanggung jawab atas sistem penjaminan mutu. Lembaga Penjaminan Mutu merencanakan, mengkoordinasi, melaksanakan, memantau dan mengawasi pelaksanaan sistem penjaminan mutu internal di UKAW.

4. Unit Pelaksana Teknis Layanan Teknologi dan Informasi (UPT LTI)

UPT LTI bertugas memberikan pelayanan teknis dalam memfasilitasi penyelenggaraan pendidikan di UKAW. UPT LTI bertugas menyediakan layanan komputerisasi, layanan internet, pengelolaan sistem teknologi informasi dan komunikasi.

5. Unit Pelaksana Teknis Mata Kuliah Umum dan Pengembangan Kepribadian (UPT. MKU_PK)

UPT MKU-PK bertugas memberikan pelayanan teknis dalam memfasilitasi penyelenggaraan pendidikan di UKAW, UPT MKU-PK bertugas merencanakan, mengkoordinasi melaksanakan dan menilai pelaksanaan mata kuliah umum dan pengembangan kepribadian.

6. Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan

Tugas perpustakaan perguruan tinggi adalah :

1. Menyediakan dan mengolah bahan pustaka untuk memenuhi kebutuhan informasi masyarakat perguruan tinggi. Seperti mahasiswa, dosen, dan mungkin juga pegawai perguruan tinggi lainnya.

2. Memberikan layanan dan pendayagunaan bahan pustaka bagi masyarakat perguruan tinggi.
3. Menyediakan bahan pustaka dan layanan referensi pada semua tingkatan akademis dari mahasiswa yang baru masuk sampai kepada mahasiswa pasca sarjana, bahkan kepada dosen.
4. Menyediakan ruangan belajar untuk pemakai perpustakaan.
5. Menyediakan jasa peminjaman bagi seluruh pemakai perpustakaan (anggota).
6. Menyediakan jasa informasi aktif baik kepada pemakai di lingkungan perguruan tinggi maupun kepada masyarakat di luar perguruan tinggi seperti mahasiswa dari kampus lain.

7. Unit Pelaksana Teknis Laboratorium Eksakta

UPT Laboratorium Eksakta bertugas memberikan pelayanan teknis dalam memfasilitasi penyelenggaraan pendidikan di UKAW. Unit bertugas melayani mata kuliah pada prodi Eksakta. Unit ini menyiapkan sarana penunjang kegiatan praktikum dan penelitian mahasiswa dan dosen dalam bidang eksakta. Selain itu juga unit ini melayani kegiatan penelitian dosen dan mahasiswa di bidang analisis mutu dan sensorik pengolahan hasil pertanian, pengolahan pangan, biologi dan perikanan.

8. Unit Pelaksana Teknis Layanan Kerohanian & Konseling (UPT. LKK)

UPT LKK bertugas membina spiritualitas dan memberikan layanan konseling bagi seluruh sivitas akademika Universitas Kristen Artha Wacana Kupang. Unit ini dikelola oleh sejumlah Pendeta GMIT yang memiliki kapasitas keilmuan di bidang teologi dan spiritualitas yang handal. Di dukung oleh sejumlah relawan PIK yang adalah mahasiswa yang tersebar diseluruh Fakultas yang ada di UKAW.

9. Unit Penunjang Pendidikan (UPP) Laboratorium Bahasa.

Selain melayani kegiatan akademik rutin dalam praktikum mahasiswa, unit ini juga melayani kursus bahasa Inggris bagi mahasiswa, dosen dan masyarakat umum. Di samping itu juga unit ini memberi kursus bahasa Indonesia bagi orang asing terutama para konsultan maupun wisatawan.

10. Unit Penunjang Pendidikan (UPP) Keteknikan

Unit ini menyiapkan sarana bagi kegiatan praktikum dan penelitian bagi mahasiswa dan dosen dari program studi Keteknikan pertanian. Selain itu juga memproduksi alat-alat teknologi tepat guna dalam membantu kelompok masyarakat yang membutuhkan.

II. FAKULTAS DAN PROGRAM STUDI

Universitas Kristen Artha Wacana sudah memperoleh Akreditasi Institusi Peringkat B dari Badan Akreditasi Nasional (BAN) PT, Nomor: 3144/SK/BAN-PT/XII/2016 tanggal 27 Desember 2016. UKAW memiliki Program Pascasarjana (S2) dengan 2 program studi (Teologi dan Kepemimpinan Kristen). Selain itu, UKAW memiliki 6 Fakultas yaitu Fakultas Teologi, Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Hukum, Ekonomi, Teknologi Pertanian dan Perikanan dan Ilmu Kelautan. Ada 12 program studi yang dikelola dan menyebar pada 6 Fakultas dimaksud dengan jenjang pendidikan Strata Satu (S1). Pengawasan dan pembinaan pemerintah terhadap kualitas pengelolaan perguruan tinggi dan tamatannya baik perguruan tinggi negeri maupun swasta dilakukan melalui penilaian oleh lembaga independen dan profesional yakni Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT). Sesuai hasil penilaian BAN-PT, sampai saat ini sebelas program studi yang ada di UKAW telah terakreditasi. Uraian tentang status program studi sebagaimana dimaksud dapat dilihat pada tabel berikut.



Fakultas	Program studi	Ket.
Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan	- Teknologi Hasil Perikanan (Terakreditasi B) - Manajemen Sumber Daya Perairan (akreditasi B)	
Fakultas Ekonomi	Program Studi :Manajemen (Terakreditasi B) Minat Kajian : Manajemen Keuangan, Manajemen Pemasaran, Manajemen Sumber Daya Manusia, Manajemen Koperasi dan UKM, Manajemen Perpajakan dan Keuangan Daerah	
	Program Studi : Akuntansi (Terakreditasi B) Minat Kajian : Akuntansi Bisnis, Akuntansi Koperasi dan UKM, Akuntansi Sektor Publik	
Fakultas Teknologi Pertanian	Program Studi : Teknologi Hasil Pertanian (Terakreditasi B) Minat Kajian : Pengembangan Pangan Lokal, Pangan Olahan dan Gizi, Pengolahan Minyak Atsiri, Teknologi Pasca Panen Biji-bijian dan Umbi-umbian, Teknologi Hasil Perkebunan (Kopi, Kakao, Vanili, Kemiri, Asam Timor	
	Program Studi Mekanisasi Pertanian (Terakreditasi B) Minat Kajian : Teknik Pengelolaan Air dan Tanah, Rekayasa Alat dan Mesin Pertanian, Teknik Proses Hasil Pertanian dan Industri, Rekayasa Pengolahan Pangan, Teknologi Tepat Guna	
Fakultas Hukum	Ilmu Hukum (Terakreditasi B)	
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan	Ilmu Pendidikan Teologi (Terakreditasi B)	
	Pendidikan Bahasa Inggris (Terakreditasi B)	
	Pendidikan Jasman,i Kesehatan dan Rekreasi (Akreditasi B)	
	Pendidikan Biologi (Terakreditasi B)	
Fakultas Teologi	Teologi Agama Kristen (Terakreditasi B)	
Program Pasca Sarjana	- Teologi (Proses Akreditasi) - Kepemimpinan Kristen (Terakreditasi)	-

III PERSYARATAN PENERIMAAN

3.1. PERSYARATAN UMUM :

Calon mahasiswa UKAW harus memenuhi persyaratan berikut :

1. Warga Negara Indonesia, Warga Negara Keturunan Asing yang memiliki bukti kewarganegaraan dan Warga Negara Asing yang memenuhi syarat dapat mendaftarkan diri sebagai calon mahasiswa UKAW.
2. Telah menyelesaikan pendidikan SMU/SMK atau sederajat .
3. Sehat jasmani dan rohani, serta tidak terlibat dalam penggunaan salah satu obat terlarang /NARKOBA.

3.2. PERSYARATAN KHUSUS

1. Calon mahasiswa Fakultas Teologi Program Studi Teologi Agama Kristen, beragama Kristen Protestan, telah diteguhkan sebagai anggota sidi, dan mendapat Surat Rekomendasi dari Gereja Pengutus /Klasis /GKS bagi Fakultas Teologi.
2. Calon mahasiswa Fakultas Keguruan Ilmu Pendidikan, Program Studi Ilmu Pendidikan Teologi, beragama Kristen Protestan yang dibuktikan dengan Surat Baptis/ Surat Sidi.
3. Calon mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Program Studi Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi (PJKR), memiliki surat keterangan sehat dari rumah sakit pemerintah, tidak memiliki cacat tubuh atau ketunaan yang dapat mengganggu kelancaran studi, tidak bertato dan khusus laki-laki tidak berambut panjang.
4. Calon mahasiswa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Program Studi Pendidikan Biologi tidak Buta Warna.

Tabel

SMU/SMK YANG DAPAT DITERIMA PADA PROGDI DI UKAW

Fakultas	Program studi	Jurusan SMTA yang diterima
Teologi	Teologi Agama Kristen	Pendidikan Bahasa Inggris
Ekonomi	Manajemen Akuntansi	Pendidikan Bahasa Inggris
Hukum	Ilmu Hukum	Pendidikan Bahasa Inggris
Keguruan dan Ilmu Pendidikan	Ilmu Pendidikan Teologi Pendidikan Bahasa Inggris Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi Pendidikan Biologi	SMU/SMK SMU/SMK atau Sederajat SMU/SMK atau Sederajat SMU (IPA)/SMK atau Sederajat

Teknologi Pertanian	-Teknologi Hasil Pertanian -Mekanisasi Pertanian	SMU (IPA)/SMK atau Sederajat SMA (IPA)/SMK
Perikanan dan Ilmu Kelautan	-Manajemen Sumber Daya Perairan -Teknologi Hasil Perikanan	SMA (IPA)/SMK SMA (IPA)/SMK

3.3. PERSYARATAN ADMINISTRASI.

1. Mengisi formulir pendaftaran, melengkapi persyaratan lain secara On line pada ***ukaw.e_akademik.id***
2. Mengunggah (*Upload*) copy Ijazah SMU/SMK /Sederajat atau Surat Keterangan Hasil Ujian yang telah dilegalisir kepala sekolah, pas foto ukuran 3 x 4 cm, Foto copy KTP/ Kartu Keluarga, Foto copy Akte kelahiran; (Semua Program Studi). Khusus Fakultas Teologi: *Foto copy Surat Baptis, foto copy surat Sidi 1 lembar bagi Progdi Teologi Agama Kristen dan Ilmu Pendidikan Teologi.*
3. Bagi Calon Mahasiswa Asing; harus melampirkan Foto Copy surat Imigrasi dan Ijazah/Transkrip Nilai yang diterjemahkan dalam bahasa Inggris.
4. Setiap Calon Mahasiswa **wajib** mendaftar pada 2 (dua) program Studi yang berbeda.

IV

PENDAFTARAN DAN SELEKSI

4.1. WAKTU PENDAFTARAN

Pendaftaran dibuka: 13 April 2020 dan akan ditutup jika kuota Calon mahasiswa telah terpenuhi.

4.2. TEMPAT PENDAFTARAN

Pendaftaran mahasiswa baru dilakukan melalui :

- Website daftar di <http://www.ukaw.eakademik.id> atau
- Komputer mahasiswa depan kantor kas bank NTT Kampus UKAW, Jl.Adisucipto Oesapa Kupang NTT (Pada setiap hari kerja dari jam 9.00 Pagi hingga jam 13.00 Siang)

4.3. BIAYA PENDAFTARAN.

Biaya Pendaftaran sebesar Rp. 210.000,-

4.4. MEKANISME PENDAFTARAN.

1. Pendaftaran On Line
 - Calon mahasiswa masuk ke website di [ukaw.eakademik.id](http://www.ukaw.eakademik.id), mengisi data dan mengunggah (upload) data yang diperlukan.
 - Calon mahasiswa membayar ke Bank NTT yang ada di seluruh wilayah NTT.
 - *Calon mahasiswa mencetak kartu test*
2. Pendaftaran Langsung
 - Calon mahasiswa mendaftar pada loket BAAKPSI dan membayar biaya pendaftaran melalui Kantor Kas Bank NTT yang berada disamping loket Yayasan UKAW atau Bank NTT dimana saja.

4.6. WAWANCARA/PSIKOTES DAN TES FISIK

1. Selain Seleksi nilai Ijazah/ SKHU/ Raport, Fakultas Teologi akan diadakan Wawancara, Test Kesehatan dan Psikotes.
2. Khusus untuk FKIP/PJKR (Olah Raga) Seleksi nilai Ijazah/ SKHU/ Raport, akan diadakan Test Fisik dan Kesehatan.
3. Program Studi Pendidikan Biologi Seleksi nilai Ijazah/ SKHU/ Raport akan diadakan Test Buta Warna.

Jadwal untuk pelaksanaan Test Fisik, Wawancara, Test Buta Warna, kesehatan, dan Psikotest diatur oleh masing – masing Fakultas/ Program Studi setelah pengumuman kelulusan.

4.5. SELEKSI DAN PENGUMUMAN

1. Waktu Seleksi :

Seleksi Nilai Ijazah/ SKHU/ Raport akan dilaksanakan pada tanggal 14-15 Juni 2020.

2. Pengumuman :

Pengumuman Hasil Seleksi : 18 Juni 2020

Pengumuman kelulusan dapat dilihat di ukaw.eakademik.id

Calon Mahasiswa yang dinyatakan diterima/lulus akan mendapat kode pembayaran registrasi. Pembayaran registrasi admistrasi dapat dilakukan di seluruh BANK NTT di wilayah NTT sesuai batas waktu yang ditentukan.

5.1 REGISTRASI

1. Calon Mahasiswa yang lulus semua tahapan seleksi selanjutnya melakukan pembayaran SPP/registrasi administrasi di bank NTT di seluruh wilayah NTT dengan menunjukkan kode pembayaran.
2. Batas waktu melakukan pendaftaran kembali / registrasi: **tanggal 18 Juni 2020 - 18 Juli 2020**
3. Calon mahasiswa yang tidak melakukan registrasi kembali sebagaimana diatur pada point 2 dianggap mengundurkan diri, dan dengan sendirinya dibatalkan sebagai mahasiswa UKAW.
4. Setelah membayar semua biaya sesuai yang tertera pada kuitansi mahasiswa melapor ke Loker BAAKPSI untuk mengambil Kartu Rencana Studi (KRS) dan selanjutnya ke fakultas untuk mendapat Pembimbingan Akademik dan proses kuliah sesuai prosedur pada masing-masing program studi.

5.2 BIAJA PENDIDIKAN

Biaya pendidikan di UKAW sebarannya sebagai berikut :

1. MAHASISWA REGULER

- Sumbangan Pembinaan Pendidikan (SPP) per semester:
 - Fakultas Teologi = Rp. 1.500.000,-
 - Fak. Tek. Pertanian, Fak. Perikanan & Ilmu Kelautan, FKIP (Ilmu Pend. Teologi) = Rp. 1.000.000,-
 - Fakultas Hukum dan Fakultas Ekonomi = Rp. 1.250.000,-
 - Fakultas KIP (Pend. Bahasa Inggris, Pend. Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, dan Pendidikan Biologi) = Rp. 1.250.000,-
- Dana Pembangunan /DPP (Dipungut sekali selama studi dan dapat dicicil):
 - Fakultas Teologi, Fakultas Hukum dan Ekonomi = Rp. 4.500.000,-
 - Fakultas KIP, Fak. Teknologi Pertanian, Perikanan dan Ilmu Kelautan = Rp. 4.000.000,-
- Biaya SKS (per SKS per semester):
 - Fakultas Teologi, FKIP, Fak. Hukum, Fak. Ekonomi, Fak. Teknologi Pertanian, Fak. Perikanan dan Ilmu Kelautan. = Rp. 110.000,-

2. MAHASISWA KELAS PARALEL :

- Sumbangan Pembinaan Pendidikan (SPP)
per semester = Rp 1.500.000,-
- Dana Pembangunan /DPP (Dipungut
sekali selama masa studi dan dapat dicicil) = Rp 5.000.000,-
- Biaya SKS (per SKS per semester) = Rp 150.000,-

A. Biaya lainnya yang dibayar pada awal semester sebagai mahasiswa baru (dibayar hanya satu kali selama menjadi mahasiswa) :

-Biaya Ordik	= Rp 250.000
-Biaya Jacket Almamater	= Rp 150.000
-Iuran Aptisi	= Rp. 3.500
-Iuran Persetia/Atesea (Khusus Mhs. Fak. Teologi)	= Rp. 11.000
-Buku Peraturan Akademik	= Rp. 10.000
-Buku Pendoman MPK	= Rp. 7.500
-Kartu Mahasiswa	= Rp. 10.000
-Kartu Perpustakaan	= Rp. 5.000
-Kartu Pembayaran DPP/SPP/SKS (Khusus Fak. Teologi)	= Rp. 8.000
-IKAMA Non Teologi	= Rp. 10.000
-IKAMA Teologi	= Rp. 11.000
-Kalender Akademik	= Rp. 2.500
-Asuransi Dana Kecelakaan Selama 4 tahun	= Rp. 30.000
-Layanan Umum	= Rp. 50.000,-

5.3 CARA PEMBAYARAN.

1. Calon mahasiswa membayar Cicilan I (DPP, SPP, SKS dan biaya lain ORDIK serta Jacket Almamater).
2. Bukti pembayaran Cicilan I diserahkan ke BAAKPSI untuk mengambil Kartu Mahasiswa, Kartu Rencana Studi (KRS), Buku Peraturan Akademik, Buku MKDU, dan Kalender Akademik. Selanjutnya digunakan untuk melakukan Registrasi Akademik, atau Pendaftaran Mata Kuliah yang dilakukan di Fakultas masing-masing.
3. Calon Mahasiswa pindah Program Studi setelah Mahasiswa diterima dapat dilihat pada Peraturan Akademik di UKAW.

5.4 PEMBATALAN SEBAGAI CALON MAHASISWA

Bagi calon mahasiswa yang dinyatakan lulus dan sudah mendaftar /Registrasi namun mengundurkan diri dengan alasan apapun, maka biaya pendaftaran/Registrasi **tidak dikembalikan**.

5.5 PEMBATALAN MENJADI MAHASISWA.

Pembatalan menjadi mahasiswa sebelum dimulainya perkuliahan (sesuai kalender akademik) dengan alasan apapun, seluruh biaya pendaftaran/registrasi **tidak dikembalikan**.

VI

PENERIMAAN CALON MAHASISWA TRANSFER / PINDAHAN

6.1 PERSYARATAN AKADEMIK.

1. UKAW menerima calon mahasiswa pindahan (transfer) dari perguruan tinggi lain yang memenuhi syarat sebagaimana yang diatur dalam Buku Peraturan Akademik UKAW
2. Calon mahasiswa harus berasal dari Program Studi yang status akreditasinya sama atau lebih tinggi dari status akreditasi program studi yang dituju di UKAW.
3. UKAW Tidak dapat menerima calon pindahan dari Perguruan Tinggi baik negeri atau swasta yang status akreditasi Program Studinya lebih rendah dari status Program Studi yang dituju di UKAW.

6.2 PERSYARATAN ADMINISTRASI TRANSFER.

1. Bagi calon mahasiswa pindahan yang ingin melanjutkan studi pada Program Studi di UKAW permohonan diajukan secara tertulis kepada Rektor, tembusan kepada Dekan dengan melampirkan 1 lembar surat pindah, 1 lembar transkrip akademik yang telah dilegalisir, 1 lembar Ijazah SMA/SMK dilegalisir, dan 3 lembar pas foto ukuran 3 x 4 (warna).
2. Bagi calon mahasiswa pindah setelah mendapat persetujuan Dekan Fakultas diwajibkan mengikuti prosedur registrasi administrasi sebagaimana mahasiswa baru, seperti telah diatur pada Bab V pasal 5.1, 5.2, 5.3, 5.4 dan pasal 5.5.

*"Jika anda menginginkan perubahan kecil, garaplah perilaku Anda.
Jika anda menginginkan perubahan besar dan mendasar, garaplah paradigma Anda."*

Stephen R Covey

